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Zusammenfassung


Im Rückgriff auf altes naturheilkundliches Wissen der Aborigines entwickelten Ian White und Juta Stepanov aus australischen Buschblüten verschiedene Essenzen. Anders als in der Phytotherapie geht es hier nicht um die Heilqualitäten der Inhaltsstoffe, sondern um energetische Schwingungsmuster. Damit gehört die Blütentherapie zu den Naturheilverfahren, die auf Schwingungen und Energie basieren. Der Artikel stellt einige ausgewählte Buschblüten vor, gibt Hinweise zu Auswahl, Zubereitung und Anwendung der Blütenessenzen und bringt außerdem zwei Fallbeispiele.



      



          


Summary


Deriving from the natural remedy methods of the Aborigines, Ian White and Juta Stepanov have developed several essences from the Australian bush flower. In contrast to phytotherapy where emphasis is put on the healing qualities of the ingredients, their methods concentrate on energy vibrations. Flower therapy is part of the natural remedy based on vibration and energy. This article describes two case studies of selected bush flowers and offers information on the selection, preparation and application of the flower essences.
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